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【協議事項】
（1）今年度「天中CS調査」の検討②　　・調査項目の調整とスケジュール（評価部会）
（2）三校合同CS会議検討②　・天沼中学校改築に向けたアンケートについて（企画広報部会）
（3）杉並区教育委員会からの各CS向けのCS予算に関するアンケート（回答案）について
（4）連絡事項

主な意見

（１）学校の様子　（池田校長）
<教育活動 >始業式は生徒らも元気に登校してきて順調。喫緊の課題ではないが，中間考査実施の有無について，
職員からも「次年度から無くしては」との声がある。前任校での経験も加味し，メリットデメリット両極を踏まえ，保護
者の理解も得られるよう慎重に検討したい。
<土曜授業：道徳地区公開講座>9月14日（土）：小学校保護者の参観も10名程あったが協議会への出席率は少な
かった。次年度は多くの方が参加してもらえるよう工夫をしたい。
<小中一貫教育〉
AKAアートウィーク（～9/27）：3校の作品を巡回展示。いまは天沼小の展示を行っている。部活動体験9/9-13：今年
から希望制をとっている。小５から対象。小学校の教員の引率はなし。小中合同研修会9/18：沓掛小にて授業参観
と協議会をおこなった。
<生徒会活動>役員選挙が行われた。再投票を行うハプニングもあったが，無効票がゼロであった。生徒たちの真剣
さに感心している。
<ボランティア活動〉8/31「子育てプラザ天沼」まつりのボランティアの予定が大雨警報発令の為，中止となり残念で
あった。9/28レスキュー隊の合同訓練。
■今後の予定■10/12杉並区ふれあい運動会，10/14たのしさバクハツ天沼まつり，10/20 9時30分から2時30分：
「コミュニティふらっと本天沼」オープニングイベント＝生徒たちもお手伝いをすることになっている。9/26にボランティ
ア説明会に参加。   ※天沼まつり，コミュニティふらっと本天沼のイベントには，吹奏楽部が演奏予定。ぜひご参加
を。
<HPリニューアル〉ブログのような毎日更新を目指してリニューアルをしたので是非見てほしい。閲覧回数も上がって
手応えを感じている。教員にも，写真やコメント一つでも良いので話題の提供を奨励している。保護者へ地域など幅
広い方々に向けて情報発信し，学校に興味関心をもっていただけるよう工夫したい。
<来年度の修学旅行について〉
旅行先を京都・奈良から別の地域に変更することを検討している。先般，1学年のPTAの方々との意見交換を行っ
た。北海道案も出ている。引き続き，検討する予定。
<地域教育推進協議会>８月27日10時から,視聴覚室で中曽根課長を招いた講演会と意見交換会を行った。コミュニ
ティふらっと本天沼では中高生の居場所づくり（木曜18-21）や，主体となって企画開催するイベントなどの計画をし
てくれている。天沼地域の生徒たちの居場所や活躍の場所が広がると良いと考えている。学校も地教推の活性化に
期待したい。
<音楽発表会のお知らせ〉10月11日（金）午後　杉並公会堂で開催。CS委員で出席できる方は学校に連絡してほし
い。<学校説明会〉10月16日（水）開催予定。学校公開も行い，学校の様子をみてもらうことも検討している。

【報告事項１】

黒澤副校長

傍聴者人数
会議内容（次第順）
【報告事項】
(1) 学校の様子（校長）
(2) 学校関係の諸企画について（当該参加者から）
・天沼中学校区地域教育推進協議会　状況説明会（8／２７）
・土曜授業道徳地区公開講座（9／１４）
(3)その他　					
・１０月２３日浜松市小学校長の会議傍聴の準備							
															

出席者（学校）

令和６年度第5回学校運営協議会会議録
天沼中学校
齊郷敦子

開催日時 令和6年9月25日（水）15:00～16:50
開催場所　 天沼中学校　会議室

出席者（委員）
池田校長、生重職務代理、茂木委員、守委員、馬場委員、川口委員、田中（富）委
員、福井委員、齊郷委員

様式２



日時
会場

10月23日（水）16:30～
天沼中学校　会議室

(2) 学校関係の諸企画について（当該参加者から）
①天沼中学校区地域教育推進協議会　状況説明会（8／27）
【出席委員からの報告】
・この数年に小学校が中心になっている感じがしていたので，中学校が企画の中心になると良いのではと感じた。内
容のことではないが，会場校であるのであれば，会場案内をもう少し丁寧にすると良いと感じた。校内で迷われてい
る方もいたので。
・地教推について改めて知りなおしたという意味では意義深かった。ただ地域の教育力＝社会教育力を活性化には
都会は困難さもあるかと感じた。当日の会では説明用の配布物が1枚であったので，もう少し詳細な配布物が欲し
かった。もっと改善点などを検討する会にした方がよかったのでは。
・従来あった組織を残したまま，新組織として地教推を設立したところに問題があったのではないか。後発で地域が
主体的に立ち上げたところの方が上手くいっている感がある。
【校長からの情報提供】若杉小の校舎改築・跡地活用についてコンセプト作りが始まった。委員を公募している。本
校でも生徒会中心に中学生の意見を集約して提案する予定。
②土曜授業道徳地区公開講座（9／14）
・よく保護者も熱心に参加していたと思う。自分が見学した2年の授業では，生徒たちが自由に意見を言える工夫が
各クラスにあり，とても良かった。見学者にも教材のコピーなどをあらかじめ配布できると理解も深まったと思う。
(3)その他　					
・10月23日浜松市小学校長の会議傍聴の準備	
学校支援課から依頼を受けた。学校支援本部（教育活動の実働をサポート）とCSの役割が明確になっていることが
示されると良いのではないかと考える（校長より）

【報告事項２】

【協議事項】
（1）今年度「天中CS調査」の検討②　　・調査項目の調整とスケジュール（評価部会）
①質問項目＝基本的に昨年度のものを継続する。次回も引き続き，意見聴取を行う。11/27会議で承
認・確定。
②スケジュール＝区教育調査の実施動向が分からないので，CSアンケートは独自に進めることとする。
11/27=質問項目の決定・承認（それまでに，保護者向けのアンケート協力依頼文書も作成）
12月初週＝アンケートの実施　※保護者への依頼：3者面談時を活用（すぎなみメール・tetoru利用），生
徒：各クラスでタブレットで実施，支援本部/先生方＝校長から依頼。対象の教職員（非常勤含）について
は校長より母数を評価部会に連絡。今後，部会担当者で役割分担を検討する予定。
（2）三校合同CS会議検討②　・天沼中学校改築に向けたアンケートについて（企画広報部会）
・日時が決定。三校で周知済み。
・事前アンケートについて：内容を校長・副校長・三石会長にも確認をしフォームを作成。本校の生徒と先
生方にどのように回答してもらうかは，副校長と今後検討する。天沼８町会長会議では9/20に協力を依
頼済み（校長・菅原教諭・守委員・田中委員）。アンケートは，10月11日頃回収を目途とし，11月の会議で
一次報告をしたい。
・改築を終えた学校見学も予定している。
【質疑応答など】
・アンケートの質問１に「または～」の記述はなくても良かったのではないか。
　→すでに町会には依頼済みのため，質問の文言は変えないこととする。
・大変重要な内容なので，もっと深く検討する機会を作る必要があるのでは。
　→このアンケートはあくまで，3校会議の話題の素材としているのでそのようにご理解いただきたい。必
要だと判断　すれば，別途（CS内に）分科会を設けるなどの提案をしてほしい。
・校長より：学校整備課のCS会議への立ち合いが今後予定されている。10月23日には改築等について
説明がある。　・清和会や沓掛いづみ会にも，アンケート実施のご協力依頼を検討する。
（3）杉並区教育委員会からの各CS向けのCS予算に関するアンケート（回答案）について
内容を読んで，意見があれば三石会長に連絡することとする。
（4）連絡事項　副校長より
・HPのCSに関する情報の更新があれば，原稿をお願いしたい。
・別室登校には継続的に利用生徒もおり，順調に運営出来ている。今後，環境を整備していきたい。
・R6年度全国学力・学習状況調査の調査結果の概要を説明。


